

SECUENCIA DIDÁCTICA 10.- POSCLÁSICO MEXICAS.

NOMBRE COMPLETO:

GRADO:

GRUPO:

INSTRUCCIONES: ENLAZA O RELACIONA LAS PREGUNTAS CON LAS RESPUESTAS CORRECTAS, DE ACUERDO A LO QUE VISUALIZAS EN EL VIDEO Y EL TEXTO PROPORCIONADO.

¿Dónde se asentaron los mexicas?
¿Qué tributos llegaban a México-Tenochtitlan?
¿Qué encontraron los mexicas al llegar a la zona del lago de Texcoco?
¿Cómo eran elegidos los gobernantes, señores y el Tlatoani?
Fecha en la que ocurrió la caída de México-Tenochtitlan
¿Cuál fue el año aproximado de la fundación de la gran ciudad mexicana?
¿En qué creían los mexicas según su cosmovisión y religión?
¿Cómo era la educación de los niños mexicas

En 1521
Creían que la energía del universo representada por el Sol podría agotarse, por lo que el movimiento de los astros se detendría y el mundo desaparecería, y para evitarlo debían de alimentar dicha energía con sacrificios humanos por lo cual ofrecían el corazón de las víctimas, como símbolo de querer vivir cada ciclo.
En la cuenca o Valle de México en el Horizonte Posclásico tardío.
Tejidos, artículos preciosos, alimentos, alfarería y también cautivos destinados al sacrificio.
La señal de que ahí deberían de fundar su ciudad México-Tenochtitlan
En sus primeros años los niños eran educados por el padre y las niñas por la madre, una vez concluida la educación familiar los niños eran enviados al Calmecac o al Telpochcalli de acuerdo a la estratificación social establecida.
Eran elegidos por la familia gobernante.
Se cree que fue en el año de 1325.

Contesta las siguientes preguntas:

¿Qué significa Mexicas?	¿Qué significa Aztecas?	¿Cuál es la diferencia entre Aztecas y Mexicas?